

いちょう並木

No. 2

2023・3月



藤の木学区社会福祉協議会

笑顔の輪



令和4年中・こんな活動をしました！！
(活動の一部を紹介します)



100歳体操・参加者の皆さん一生懸命頑張りました



藤の木ふれあい祭り・スタッフ一同、飲料水、菓子類の販売等頑張りました



敬老のつどい・各関係者、団体等から支援をいただき開催できました



ほっとひといき井戸端カフェ・それぞれが語り合うなか、折り紙・絵手紙の作成に頑張りました

活動を振り返って・・・

大きな行事になるほど、進めようすると「この情勢下大丈夫なんか・・」との声が聞かれたりしました。佐伯区内においても行事をやる地域・やらない地域様々でした。藤の木学区社会福祉協議会では、「敬老のつどい」をはじめとしてここ数年大きな行事を中止しておりました、この度「このままの状態が続けばずーと開催できないようになるのでは」との声もあり、それぞれ賛否があるなかで「出来るようにするにはどうしたら」・・・との思いで苦慮しながらも開催しました。

今後とも諸活動を実施するにあたり、地域住民、関係諸団体の方々のご協力をよろしくお願いします。



～新たな活動拠点の紹介～



昨年、四丁目集会所のリニューアル工事が終了しました。集会所の効果的な運用を図るために、藤の木学区社会福祉協議会の活動の一部を同集会所にて実施する予定にしています。詳細が決まりましたら改めてご連絡させていただきます。